

CAÑAR

**Lleaban marihuana en el coche.** La Guardia Civil ha detenido a dos hombres a los que sorprendió cuando se dirigían hacia el paraje Puente Palo, en el Parque Natural de Sierra Nevada, a plantar cannabis sativa, y a

los que intervino 381 plantas de marihuana en el vehículo todoterreno en el que viajaban.

MARACENA

**Nuevo aparcamiento.** El Ayuntamiento ha adjudicado la gestión del parking

público construido bajo el centro de salud por lo que, en mes y medio entrará en funcionamiento. Estará abierto 24 horas y cuenta con unas 100 plazas. Servirá especialmente para los usuarios del centro de salud, padres y madres del

alumnado del colegio de las Mimbreras, así como para los jóvenes que acuden a la Casa de la Juventud.

MOTRIL

**En prisión por un apuñalamiento.** El juez decretó ayer el ingreso en prisión por

tentativa de homicidio del presunto autor de las puñaladas que sufrió el portero de un pub el 18 de marzo. El detenido, también portero de otro local, fue arrestado el lunes en el aeropuerto de Barajas cuando volvía de Colombia, su país de origen.

HUÉTOR VEGA

**Red inalámbrica.** El Ayuntamiento está implantando una red inalámbrica para unir las dependencias municipales y facilitar los trámites ciudadanos por Internet, así como mejorar la gestión del Consistorio.

# La venta de viviendas no levanta cabeza en Granada

El año pasado se cerró con un 8% menos de operaciones y, tras un buen enero, **en febrero volvió a caer. Mientras, en España el sector se recupera**

J. M. M.  
redacciongranada@20minutos.es / twitter:@20m  
20 minutos

Mientras el mercado de la vivienda en España lleva ya meses de recuperación, en la provincia de Granada no levanta cabeza, y eso que los precios, aunque de forma leve, no han dejado de bajar.

Los datos de compraventa que recoge el Instituto Nacional de Estadística así lo demuestran. El año pasado se cerró en Granada con algo menos de 9.000 viviendas vendidas, casi un 8% menos que en 2009, mientras que en España el año se saldó con un crecimiento del 6,7%.

El presente ejercicio comenzó de forma esperanzadora, con 1.058 pisos vendidos en la provincia en enero, un 26% más que en el mismo mes del año pasado, con lo que parecía que Granada se sumaba a la senda de recuperación iniciada ya por España, pero febrero —últimos datos disponibles publicados ayer por el INE— volvió a registrar datos negativos: se realizaron solo 726 operaciones de compraventa, casi un 5% menos que en febrero de 2010, mientras que a nivel nacional el sector seguía creciendo, pues se vendieron un 10% más de casas en ese mes.

## Los precios más bajos desde 2005

**El precio medio de una vivienda en Granada capital es de 2.276 euros por metro cuadrado, según los datos de marzo del portal Fotocasa. Se trata del precio más bajo desde principios de 2005, en plena burbuja inmobiliaria. El más alto se registró en septiembre de 2006, con cerca de 3.000 euros el metro. En el conjunto de la provincia los precios también están registrando niveles mínimos respecto a los últimos años. El promedio fue en marzo de 1.781 euros por metro.**

El presidente del colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria de Granada, Francisco Javier García-Valdecasas, dice que hay demanda de compradores, «pero el problema es que no les dan créditos para vivienda», un aspecto en el que influye la tasa de paro de la provincia, una de las más altas de España. Además, Granada cuenta con un parque de viviendas sin vender —a final de 2010 se estimaba en 18.000 pisos y casas— que «está lastrando la recuperación del sector», que, según García-Valdecasas, «será muy lenta», y en la que «los precios quizá bajen algo más».

## SalirHOY

### Concierto audiovisual para el Fonorama

Alva Noto y Byetone ofrecen un concierto audiovisual donde música e imagen se sincronizan en tiempo real, y que da arranque a la cuarta edición de Fonorama, el ciclo internacional de música actual de CajaGranada. Carsten Nicolai (Alva Noto), director, junto a Olaf Bender (Byetone), del prestigioso sello Raster-Noton, han redefinido en los últimos años la manera de hacer música electrónica, con un pie en la abstracción electrónica y otro en las poéticas del minimalismo. Teatro CajaGranada. Avda. de la Ciencia, 2. A las 21 horas. Entrada: 12 euros anticipada y 15 en taquilla.

MÚSICA

### 'Aída', de Verdi, todo un espectáculo

Hasta 140 personas participan en la ópera *Aída*, de Giuseppe Verdi, interpretada por solistas internacionales como la soprano japonesa Miki Mori o el tenor Byung Sam Lee, y el

teatro de la ópera y ballet de Donetsk, de Ucrania. Teatro Isabel la Católica. Acera del Casino, 9. 21 h. De 15 a 30 euros.

### Mercedes Ferrer y su 'Travesía'

La cantautora madrileña Mercedes Ferrer presenta *Travesía*, su nuevo trabajo. Después de 20 años de carrera, 9 discos en el mercado y éxitos como *Vivimos siempre juntos* al lado de Nacho Cano, Mercedes Ferrer emprende una nueva cruzada artística en la que fusiona el pop, el rock, el jazz, la chanson francesa y el bolero. ETS de Ingeniería de la Edificación (antigua Aparejadores). Campus de Fuentenueva. 20 h. Gratis.

TEATRO

### 'Utopía', lo último del histórico Leo Bassi

El actor, humorista y *showman* italiano Leo Bassi presenta *Utopía*, su último espectáculo, que trata «con alegría» la verdadera historia del progreso y del futuro. La recaudación íntegra irá destinada al festival cómico y de payasos Festiclown de Palestina. Teatro municipal de Cúllar Vega. A las 21 horas. Entrada: 12 euros.



### CHRISTINA ROSENVINGE, DE ESTRENO

MÚSICA ■ La siempre joven cantante presenta su nuevo disco, *La joven Dolores*, un trabajo lleno de poesía, estribillos indelebiles, dinamismo y fuerza. Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. 21 h. 15 euros.

## 20 SEGUNDOS

### El PP presenta en la provincia a 39 mujeres aspirantes a alcaldesa

#### E22M

ELECCIONES LOCALES YAUTONÓMICAS  
plazo para hacerlo. En ellas hay 39 mujeres aspirantes a alcaldesa. En total, las listas —entre municipios y ELA (Entidades Locales Autónomas) están conformadas por 2.210 personas. Según informó ayer el PP, el partido cumple la Ley de Paridad, que obliga a tener un mínimo del 40% de mujeres en sus candidaturas. El partido incluye, de acuerdo con sus datos, a 879 mujeres, lo que supone un 39,8%, rozando el mínimo en números globales. Los populares han renovado en un 50% los cabezas de lista que lideran las candidaturas para las municipales.

El Partido Popular entregó ayer en los juzgados de La Caleta sus listas electorales a los 168 municipios de la provincia, en el primer día de



### MAGIA Y HUMOR EN LAS PLAZAS

El proyecto *Ciudadanía Joven por los Derechos Humanos* de la Diputación ha llevado estos días la magia y el humor de Mundoclown a diversas plazas de la ciudad, como Bib Rambla, en la imagen.

FOTO: J. GROSSO

### Una Policía Turística para la capital

El candidato del PSOE, Paco Cuenca, dice que implantará una Policía Turística y abordará un plan especial para acabar con «la lacra del tráfico, uno de los asuntos que peor valoran los turistas y que desgastan la imagen de Granada».

### Repatriados 26 inmigrantes

La Policía Nacional devolvió ayer a Marruecos a 26 de los 31 inmigrantes interceptados en una patera en Motril la noche del lunes. Otros tres, tuceni-

nos, han sido enviados a un centro de extranjeros de Algeciras, y los otros dos, al ser menores, están en manos de los servicios sociales de la Junta.

### Vargas Llosa, en el Festival de Poesía

El escritor Mario Vargas Llosa, último Premio Nobel de Literatura, el cantante Joaquín Sabina y el grupo de rock Perea serán los protagonistas de la 8.ª edición del Festival Internacional de Poesía, del 9 al 13 de mayo. Vargas Llosa conversará con el poeta Benjamín Prado sobre su relación con la poesía.